

Numismatische Gesellschaft Speyer e. V.

in der Deutschen Numismatischen Gesellschaft



Numismatische Gesellschaft Speyer, Am Viehtriftweg 51 a, 67374 Hanhofen

Postanschrift: NGS
Am Viehtriftweg 51 a
67374 Hanhofen

An die
Mitglieder, Freunde und Förderer
der Numismatischen Gesellschaft Speyer e. V.

Homepage: www.numismatische-gesellschaft-speyer.de

E-Mail: dreher-ngs@gmx.de

Fernruf: 0 63 44 / 95 31 66

Bankkonten: Volksbank Kur- und Rheinpfalz
DE91 5479 0000 0000 1444 44
Sparkasse Vorderpfalz
DE47 5475 0010 0000 2794 97

09. November 2017

Liebe Mitglieder der Numismatischen Gesellschaft Speyer,
sehr geehrte Damen und Herren,

zum Abschluss des Kalenderjahres 2017 überreiche ich Ihnen wie gewohnt das Jahresprogramm für das Folgejahr, heute also für 2018, und lade Sie herzlich ein zur **Jahreshauptversammlung am 7. Februar 2018** im **Haus der Vereine** (Salle d'Honneur im 2. Obergeschoss), Rulandstraße 4, 67346 Speyer, um 20.00 Uhr. Diesmal stehen Neuwahlen des Vorstands an.

Das Jahr 2017 stand ganz im Zeichen des Reformations-Jubiläums. Neben vier Vorträgen im Rahmen unseres Jahresprogramms mit Bezug auf die Reformation zeigten wir die Ausstellung „Reformatio in nummis“ in der Volksbank Kur- und Rheinpfalz. Ferner gab die NGS drei Gussmedaillen (2 x Gedächtniskirche/500 Jahre Reformation von Maya Graber und 300 Jahre Dreifaltigkeitskirche von Peter Dünwald) heraus, zwei davon in Kooperation mit den Bauvereinen der beiden Kirchen. Alle Medaillen fanden sehr viel positive Resonanz.

Ferner konnten wir eine weitere hochkarätige Ausstellung „500 Jahre Römische Portraits“ in der Volksbank präsentieren. Die unterbrochene Tradition der Ein-Tages-Ausflüge nahmen wir in Kooperation mit den Münzenfreunden Mannheim-Ludwigshafen wieder auf und werden diese auch 2018 fortführen – gute Ideen existieren bereits. Nachdem Herr Kleiß nach 28 Jahren die Organisation und Durchführung der Auktion abgeben musste, konnten wir dank eines engagierten neuen Teams auch in 2017 eine erfolgreiche Auktion ausrichten. Herrn Kleiß sei an dieser Stelle nochmals herzlich für seinen langjährigen Einsatz gedankt.

Auch für 2018 konnte wieder ein reichhaltiges Programm mit interessanten Vorträgen, Münzbörse, Ausstellungen, Ausflug und Ausstellungsführung erstellt werden. Leider ließen sich für letztere drei Punkte noch keine genauen Termine festlegen. Diese werden jeweils rechtzeitig kommuniziert. Der für 2017 geplante weitere Band unserer Schriftenreihe („Paduaner“) wird im Frühjahr 2018 erscheinen. Buchbestellungen können Sie generell wie gewohnt an Herrn Thomas Junghans richten: katoju@web.de oder 06232/40238.

Der Jahresbeitrag 2018 beträgt laut Beschluss der letzten Jahreshauptversammlung unverändert € 30 (für Zweitmitglieder € 15) - er muss satzungsgemäß im 1. Quartal 2018 bezahlt werden.

Abschließend möchte ich mich bei meinem engagierten Vorstandsteam für die gute und harmonische Zusammenarbeit sowie bei allen Helfern für die zuverlässige Unterstützung herzlich bedanken, ohne die die vielfältigen Aktivitäten nicht möglich gewesen wären. Unserem Ehrenvorsitzenden, Herrn Dr. Rainer Albert, danke ich für seine redaktionellen Beiträge, den Versand aktueller Informationen per E-Mail an die Mitglieder sowie dafür, dass er bei Bedarf stets beratend zur Verfügung steht.

Ich lade Sie schon heute zusammen mit Ihren Familien und Freunden zu allen Veranstaltungen herzlich ein! Ihnen allen wünscht das Vorstandsteam der NGS ein gesundes, glückliches und erfolgreiches Jahr 2018!

Ihr



Dr. Wolfgang Dreher, 1. Vorsitzender